
Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence VILLA EDEN

Prix 610 000 €

Beausoleil
Maison à vendre (06240)
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Située aux portes de monaco, chemin des revoires à beausoleil, belle villa jumelée

de 83 m2, en parfait état, avec 2 jardins et terrasse offrant une vue imprenable sur

la  mer  et  la  principauté,  cette  opportunité  exceptionnelle  garantit  un  cadre  de  VI

unique.  Au niveau 1,  vous  trouverez  un séjour,  une cuisine,  des  toilettes,  1  jardin

privatif,  ainsi  qu'un  escalier  menant  au  niveau  inférieur,  où  se  situent  un

dégagement,  2  chambres,  une  salle  de  bains,  des  placards,  un  dressing  et  un

parking  au  sous-sol.  Avec  un  accès  immédiat  au  centre-ville  de  beausoleil  et  à

monaco, son emplacement est ...

Located  at  the  doorstep  of  monaco,  on  chemin  des  revoires  in  beausoleil,  this

splendid semi-detached villa of 83 sqm is in perfect condition, with 2 gardens and a

terrace offering uninterrupted views of the sea and the principality. This exceptional

opportunity ensures a unique living environment. On level 1, there is a living room, a

kitchen, a toilet, 1 private garden, and a staircase leading to the lower level, where

there is a hallway, 2 bedrooms, a bathroom, closets, a dressing, and underground

parking.  With  immediate  access  to  the  center  of  beausoleil  and  monaco,  its

location is ideal. ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON
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